

本校教育目標・研究主題

文責 松本 潤

心身共に健やかな生徒の育成
 —生徒が主体的に学ぶ授業を創造する—

師走となり、寒さが増してきました。昨今インフルエンザが流行しているようです。これまでも増して健康管理の徹底をお願いします。

11月はたくさんの行事がありました。生徒達が自ら発信することで、充実した日々を過ごすことができると実感しています。今回も、実施した行事を中心にお伝えさせていただきます。

学習発表会

11月3日 学習発表会を行いました。今年のテーマは「みんなで楽しむ笑顔の花束 ～power of smile～」

プログラム発表では様々な工夫を凝らし、日頃の成果を十分に出し切りました。作文発表や合唱合奏、瀬峡学習からの絵本づくりや2、3年生による修学旅行での体験など生徒達は何役もこなしながら、発表を行いました。特に3年生のコントでは二人の息の合った舞台に会場は笑顔で包まれました。

展示発表でも、授業で作成した様々な作品を展示しました。

多くの行事と重なった影響で十分な練習や制作の為の時間が取れなかったことで、よりよい発表ができなかったとは思いますが、ご観覧頂いた皆様本当にありがとうございました。



郡市音楽会

11月9日 東牟婁郡新宮市音楽会に参加しました。今年度は新たな取組として高田中学校と合同参加となり、練習を積み重ねてきた「雨のち晴れるや」と「なんでもないや」を歌いました。学習発表会のように優しいステキな歌声でした。普段経験できないたくさんの方の前での発表は大変良い経験になったと思います。他校の発表もとても素晴らしく感銘を受けました。



グランドゴルフ大会

11月14日 第14回ふれあいグランドゴルフ大会・熊野川が開催されました。

天気にも恵まれ温かい中で、地域の方々とふれあい、参加した全員が笑顔いっぱいのステキな一日となりました。生徒は、スタッフのお手伝いとして、また選手として参加しました。今年度は数名の若手教員も競技に参加しました。

地域の温かさに触れるこのような経験は生徒たちの成長につながる大変貴重なものだと思います。新宮市社会福祉協議会の方々を初め、ご協力頂いた皆様、本当にありがとうございました。



進学説明会

11月15日 高等学校の先生方にご来校頂き、進学説明会を開催しました。当日は本校生徒、保護者、教職員に加え、高田中学校の生徒、保護者、教職員の皆さんにも出席頂きました。

十津川高校、近大付属新宮高校、新翔高校、新宮高校の順に高校生活の様子や学習、部活動や各校の特色についてお話し頂きました。

3年生にとってはあと4ヶ月足らずの中学校生活、来年度に向けてしっかりと自らの進路を考えてもらう大変良い機会となりました。



オンライン交流学習

11月29日

白浜町立三舞中学校とオンラインによる交流学習を行いました。

以前よりお互い山間部の小規模校であることから、交流を行うことを計画していました。

はじめに三舞中学校から学校紹介がありました。本校同様、地域との交流を大切にしていることがよくわかりました。その後本校から学校紹介を行い、1年間の行事を中心にプレゼンを行いました。最後に互いに質問コーナーを設けて40分程度の交流を行いました。ICT機器の充実により手軽に行うことが出来、生徒達も大変充実することが出来ました。



今後の予定

12月4～6日	期末テスト
6日(水)	国土交通省 防災学習(3,4限)
7日(木)	県学習到達度調査
8日(金)	学校運営教h議会(18:00～)
14日(木)	キッズサポートスクール(1年生・3限)
〃	杉の郷との餅つき交流(午後)
15日(金)	中学校入学説明会
18～19日	保護者面談、三者面談
20日(水)	大掃除 職員会議
21日(木)	給食最終日 大掃除
22日(金)	2学期終業式
1月9日(火)	3学期始業式
10日(水)	生徒会専門委員会
11日(木)	冬休み明けレクリエーション(5,6限)
15日(月)	新年の抱負発表会(5限)
16日(火)	習熟度テスト(3年生)
20日(土)	県PTA教育講演会(白浜町)
28日(日)	東牟婁PTA講演会(那智勝浦町体育文化会館)

※状況により変更する場合があります

※ 12月29日～1月3日は学校閉庁日とさせていただきます。